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Pour moi, l’espoir c’est la source d’inspiration qui m’a fréquemment permis de façonner 
mon quotidien et d’édifier mon demain. Bien qu’il puisse parfois être mystifiant, l’espoir 
me redonne souvent la lumière dont j’ai besoin pour rendre possible l’atteinte de mes 
sommets désirés.

Denis Bernier, directeur Destination Sherbrooke


